



INSTITUTO NACIONAL DE ASTROFÍSICA, ÓPTICA Y ELECTRÓNICA

5.7.1 REFLEXIÓN AUTOCRÍTICA EN TÉRMINOS DEL PNCCIMGP

En el Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica se continúa trabajando en el análisis y mejora de los procesos, así como a la automatización de los procesos administrativos específicamente en el Sistema Integral Administrativo (SIA), el cual actualmente se trabaja con la versión 7.7.9. Los retrasos en los procesos administrativos que se presentan en el área de compras y servicios se deben principalmente al factor humano.

Se continúa trabajando con la Secretaría de Marina con el proyecto Garfio 3.0, mismo que se encuentra en etapa final, actualmente se está dando asistencia técnica del personal del INAOE a los buques “Tabasco” y “Jalisco” donde se encuentran instalados los sistemas, para llevar a cabo la revisión del estado actual para verificar su funcionalidad para realizar pruebas SAT, así como entregar manuales actualizados (usuario, técnico y operativo) de los sistemas.

Se ha realizado actividades para mejorar la comunicación como son: la solicitud a las direcciones para que sus comunicados sean enviados a todo el INAOE; los canales que se han utilizado para comunicación hacia el interior son: el correo electrónico, infografías en el intranet, y páginas de redes sociales del instituto. Así también, la Dirección General realiza reuniones de trabajo con las coordinaciones con la finalidad de retroalimentar y despejar dudas que surgen en esta gestión, y a su vez, estas lo hacen con sus investigadores.

Con respecto a normatividad, se emitieron “Políticas administrativas para la solicitud, comprobación y reintegro de anticipos por concepto de alimentos, con recursos asignados a través del CAR modificatorio 1200/019/2021”. Asimismo, se actualizaron los “Lineamientos que regulan la operación de viáticos, pasajes nacionales, internacionales y de campo del INAOE”, los cuales se cuenta con la versión preliminar para revisión.

Cabe mencionar que, derivado de los cambios administrativos dentro del Instituto, los procesos administrativos se han observado más lentos y con mayor control y racionalidad en el gasto.

